

Malheureuse ! Tu en as déjà des milliers de fils à broder : soit un peu raisonnable... Et des grilles, tu as de quoi en broder jusqu'à l'an 3 000 ! Courage Hélène, tu vas résister !!!!

Quoi, tu ne les connais pas ces fils ? Tu les as vu sur plein de blogs...
C'est juste les couleurs qui te manquent : un peu ombrées mais pas franchement multicolores ! Et puis tu les as bien réussi tes ventes sur ebay ... Et cette grille ? Trop délicate, trop jolie...
Ça te permettrait d'essayer tes nouveaux fils !

